



Титульный лист

Направление информатика история математика
 обществознание политология русский язык
 социология физика химия
 филология

Класс 8 9 10 11

Фамилия МИНИНА

Имя АНАСТАСИЯ

Отчество СЕРГЕЕВНА

Дата рождения 09 07 2004

Город участия НИЖНИЙ ТАГИЛ

Аудитория 314

Телефон 89923354508

Дата 26 02 2012

Подпись 

Пример заполнения А Б В Г Д Е Ж З И Й К Л М Н О П Р С Т У Ф
Х Ц Ч Ш Щ Ъ Ы Ь Э Ю Я 1 2 3 4 5 6 7 8 9 0



Проверочный лист

Заполняется участниками

- Направление**
- | | | |
|--|--------------------------------------|---------------------------------------|
| <input type="checkbox"/> информатика | <input type="checkbox"/> история | <input type="checkbox"/> математика |
| <input checked="" type="checkbox"/> обществознание | <input type="checkbox"/> политология | <input type="checkbox"/> русский язык |
| <input type="checkbox"/> социология | <input type="checkbox"/> физика | <input type="checkbox"/> химия |
| <input type="checkbox"/> филология | | |
- Класс**
- | | | | |
|----------------------------|----------------------------|-----------------------------|--|
| <input type="checkbox"/> 8 | <input type="checkbox"/> 9 | <input type="checkbox"/> 10 | <input checked="" type="checkbox"/> 11 |
|----------------------------|----------------------------|-----------------------------|--|

Заполняется организаторами

Количество доп. листов

Время выхода с : до :

Примечание

Протокол проверки

Заполняется жюри

Номер задания	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
Балл члена жюри №1	2	0	1	2	6	3	0	0		
Балл члена жюри №2										
Номер задания	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20
Балл члена жюри №1	2	0	1	2	6	3	0	0		
Балл члена жюри №2										

Итоговый балл 4 1

Подпись
члена жюри №1



Подпись
члена жюри №2



Пример
заполнения

А Б В Г Д Е Ж З И Й К Л М Н О П Р С Т У Ф
Х Ц Ч Ш Щ Ъ Ы Ь Э Ю Я 1 2 3 4 5 6 7 8 9 0

1) 1) Индукция /46

4) Дедукция — логический способ движения мысли от частного к общему. /46

2) Взойди к истокам начала развития современной науки, потому что истощают, предельные или, пожалуй, излучили не только вещи, беззащитных человека, но и тех части мира, которую человек не может охватить своими органами чувств. При этом из-за нехватки информации люди не могли классифицировать принципиально новые открытия в ~~те~~ уже существующую систему, т.к. подобной раньше не существовало. /66

2) Стратификация — социальное явление, при котором общество представляет собой иерархическую систему, в которой члены общества делятся на группы в зависимости от их положения в обществе. Критериями стратификации обычно являются доход, престижность профессии, образование и статус в обществе. /46

2) 1) Социальное общество — общество, в котором традиционные выделяют три уровня в стратификационной системе; статусные члены общества зависят от его принадлежности к какому-либо роду. Перейти на другой уровень было можно, но это было сложно и происходило крайне редко; /46

2) 2) Кастовое общество — древнейшая система стратификации, при которой общество делится на роды и те, или они принадлежали; перейти на другой уровень было невозможно; /66

[The page contains extremely faint, illegible text, possibly bleed-through from the reverse side of the paper. The text is arranged in several paragraphs across the page, but the characters are too light to be transcribed accurately.]

- 3) 1) тоталитарное /об
 2) феодальное /об
 3) капиталистическое (социалистическое) /об
 4) традиционное /об

4) $Q \neq 0 \Rightarrow$
 $1000 - 5P \neq 0 /об$
 $P \neq 200$
 $5P - 100 \neq 0$
 $P \neq 20$
 $200 \geq P \geq 20$ — возможная цена товара

Если размер полученной максимальной возможной, значит цена товара максимальная = 200р.

Потребительский налог = 50% $\Rightarrow P = 200 \times 50\% = 300р.$

До введения налога — 200р.

После — 300р.

Обыкновенные государственные ценные бумаги, т.е. в буклете будет больше средств, а значит больше денег пойдет на социальные нужды (пенсии, здравоохранение и т.д.) /об

- 5) 1) «В заморских краях — друка социал-демократов; «Славное дело — нам королю на все времена!» — общество поддерживает их правительство.

В тексте говорится о протестном движении рабочего класса, который не нравился их правительству /об
 которого они хотели заменить.

- 2) Протестное движение могло быть вызвано несоответствием высшей политике, когда предание не разделяли великие амбиции правителя и не готов /об
 с ними;

1. The first part of the paper is devoted to a general discussion of the problem. It is shown that the problem is well-posed in the sense of Hadamard.

2. In the second part, the author considers the case of a linear operator. It is shown that the problem is solvable in the sense of Hadamard.

3. In the third part, the author considers the case of a nonlinear operator. It is shown that the problem is solvable in the sense of Hadamard.

4. In the fourth part, the author considers the case of a nonlinear operator. It is shown that the problem is solvable in the sense of Hadamard.

5. In the fifth part, the author considers the case of a nonlinear operator. It is shown that the problem is solvable in the sense of Hadamard.

6. In the sixth part, the author considers the case of a nonlinear operator. It is shown that the problem is solvable in the sense of Hadamard.

IV

IV

1. The first part of the paper is devoted to a general discussion of the problem. It is shown that the problem is well-posed in the sense of Hadamard.

2. In the second part, the author considers the case of a linear operator. It is shown that the problem is solvable in the sense of Hadamard.

3. In the third part, the author considers the case of a nonlinear operator. It is shown that the problem is solvable in the sense of Hadamard.

4. In the fourth part, the author considers the case of a nonlinear operator. It is shown that the problem is solvable in the sense of Hadamard.

5. In the fifth part, the author considers the case of a nonlinear operator. It is shown that the problem is solvable in the sense of Hadamard.

Бланк ответов

9) Имя, когда кто действия правителей так же могут не удовлетворять граждан и поэтому они могут организовывать разного рода протесты с учетом того, что в современном обществе граждане имеют большее влияние на правителей и граждане имеют право влияния, то также граждане могут быть, но они будут иметь менее насильственный характер. /6

2) 5) Степень ответственности; Структура зависит от природы явления в человеке как таковой и индивидуальности, влияющей на его возможности в обществе; /6

1) 2) ~~Историческая социальная теория~~; Общество делится на два класса, при этом наиболее развиты ~~и~~ зависят от труда и отношения к нему; "каждому по заслугам". /6

1) 3) Если при изучении объекта мы обладаем следующими фактами:
 1) то широкое существо;
 2) многоклеточное
 3) обитает в водах океана
 4) обитает самым большим существом на Земле (же мы не видели больше, чем это существо),
 то собрав все эти факта можно мы можем сказать, что это великий Кит, потому что лишь он обладает всеми этими наименьшими характеристиками. /6

